
令 和 ５ 年 ５ 月 吉 日 

 

 大門小学校ＰＴＡ会員 各位 

 

 

さいたま市立大門小学校  

ＰＴＡ会長 内田 宜宏  

 

 

令和５年度ＰＴＡ総会の結果報告 

 

 新緑の候、理事の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 

さて、５月２日に行われました総会の結果について、以下のとおりご報告いたします。 

 

 

 

 

 

 

 会則第１０条に基づき総会は成立いたします。なお、決議は出席者（委任含む）の過半数の賛成

をもって成立します。 

 
 

1 議 事 

（１）第１号議案  令和４年度ＰＴＡ事業報告 

   【訂正】学年委員 １０月 

       誤 第３回準備委員会 

       正 第４回準備委員会 

質疑の確認：質疑なし 

承認多数で、可決しました。 

 

（２）第２号議案  令和４年度ＰＴＡ会費決算報告 

（３）第３号議案  令和４年度学校教育振興費決算報告 

   【訂正】学校教育振興費決算額 

       誤 決算額 812,500 比較増減 -2,500 

       正       813,100       -3,100 

令和４年度学校給食会計決算報告 

（４）第４号議案  令和４年度特別会計決算報告 

秋のふれあい大門まつり決算報告 

令和４年度会計監査報告 

質疑の確認：質疑あり 

【質疑】 

ＰＴＡ会費が毎年 200 万円以上集められているのに対して、ここ数年コロナ禍で変

更や縮小があったのかと思いますが、支出が 149 万円、繰越 50 万円となっていま

す。１年間で集めた会費なので、その年その年で子どもたちに還元してほしいです。

会員総数：５６１人（家庭数５２６） 

出席者数： ７３人  委任状：４５３人 



会費が有効に使われておらず、４分の１程が繰越金に移行してしまうことがもった

いないと思いました。 

【回答】 

ここ数年、コロナ禍でイベント等が縮小されており、思うような活動ができない状

況が続いていました。今年から、子どもたちに還元できるイベント等でＰＴＡ会費

を十分に使っていきたいと思います。50 万円を繰り越したことに対して、申し訳あ

りませんでした。 

 

承認多数で、可決しました。 

 

（５）第５号議案  令和５年度役員候補者（案） 

承認多数で、可決しました。 

 

（６）第６号議案  令和５年度ＰＴＡ事業計画（案） 

   【訂正】厚生委員会 ・ＰＴＡ親子学習会実施 

       誤  7 月 

       正 １１月 

質疑の確認：質疑なし 

承認多数で、可決しました。 

 

（７）第７号議案  令和５年度ＰＴＡ会費予算（案） 

（８）第８号議案  令和５年度学校教育振興費予算（案） 

質疑の確認：質疑なし 

承認多数で、可決しました。 

 

（９）会則の訂正 

質疑の確認：質疑なし 

承認多数で、可決しました。 

 

全ての議案が承認多数で、可決しました。 

 

 当日出席いただきました皆様、事前に委任状を提出いただきました皆様、ありがとうございまし

た。無事総会が終了しましたこと、ご報告いたします。 

 

※ＰＴＡ活動に関するご質問などございましたら、『member@daimonpta.com』までお願いします。 


